



En el PAN comienza la operación cicatriz: dirigencia reunió a Lalo y Genoveva ante militancia de Zacatlán

Después de varios meses de diferencias, los panistas iniciaron la reconciliación y estuvieron juntos en un evento del municipio de Zacatlán, pues estuvo el alcalde de la capital, Eduardo Rivera y Genoveva Huerta, dos de los perfiles más competitivos para las elecciones del 2024.

<https://www.diariocambio.com.mx/2023/zoon-politikon/item/12608-en-el-pan-comienza-la-operacion-cicatriz-dirigencia-reunio-a-lalo-y-genoveva-ante-militancia-de-zacatlan>